

Mahasiswa KKN 46 Adakan Pembelajaran Calistung di Keubon Baro



Mahasiswa KKN 46 Adakan Pembelajaran Calistung di Keubon Baro

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata-Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (KKN-PPM) yang tergabung dalam kelompok 46 Universitas Malikussaleh adakan kegiatan pembelajaran calistung (membaca, menulis dan berhitung) bersama anak-anak di Gampong Keubon Baro, Kecamatan Simpang Keuramat, Kabupaten Aceh Utara, Rabu (16/11/2022).

Pelaksanaan kegiatan baca tulis dan hitung (calistung) ini dilakukan oleh mahasiswa KKN-PPM Unimal dengan tujuan untuk mengisi waktu luang pada hari Selasa dan Rabu dengan kegiatan yang bermanfaat sekaligus menumbuhkan minat belajar bagi anak-anak di Gampong Keubon Baro.

Mirza selaku ketua kelompok 46 (KKN-PPM) menjelaskan bahwa kegiatan ini nantinya dapat terciptanya ruang diskusi belajar yang menyenangkan bagi anak-anak disana dan akan dilaksanakan setiap hari Selasa dan Rabu pada pukul 15.00 wib selama masa pengabdian. Kami menempatkan diri bukan hanya sebagai tutor, tetapi juga sebagai teman bagi anak-anak kami di Gampong Keubon Baro,” ujarnya.

Hidayatullah selaku Geuchik Gampong Keubon Baru, sangat mendukung penuh atas kegiatan ini terkait pengadaan calistung ini. Kegiatan Calistung dimulai pada pukul 15.00 wib sampai dengan 16.30 wib dengan anak-anak berumur 9 tahun.

Dalam tahap belajar mengasah diri agar mampu menulis, membaca dan berhitung. Hal pertama yang dilakukan para mahasiswa adalah memantau dan menelusuri seberapa jauh anak-anak berkembang dalam kategori pengetahuan dasar. Kemudian mahasiswa mendapatkan kesimpulan bahwa ada beberapa anak yang menguasai huruf dan angka, serta belum mampu membaca dan sebagian lainnya sudah lihai membaca serta menulis. Dalam hal ini, mahasiswa menerapkan teknik dan strategi pembelajaran dengan memisahkan anak-anak berdasarkan kemampuan mereka sehingga mendapatkan hasil yang baik dan kemampuan pemahaman yang berkualitas.

“Dalam menerapkan strategi pembelajaran yang baik dibutuhkan pendekatan informatif dan komunikasi yang persuasif sehingga terbuka sehingga memberi informasi perkembangan mereka dalam belajar karena kita tahu bahwa setiap anak memiliki kemampuan belajar berbeda dengan kecerdasan dan daya tangkap mereka” imbuh Iqramah mahasiswa Ilmu Komunikasi.

Kegiatan calistung ini, anak-anak diajarkan berdasarkan kebutuhan mereka, sebagian mahasiswa KKN mengajar cara pengucapan dan mengenali huruf, angka dan bagaimana cara menulis. Sebagian lainnya mengajari Ejaan membaca serta mengajari cara berhitung cepat menggunakan strategi yang akurat. Kegiatan ini dilakukan untuk mengembangkan kemampuan mereka dalam belajar calistung sehingga mampu memudahkan mereka di sekolah. Dimana mereka satu langkah didepan menguasai materi yang diajarkan oleh gurunya di sekolah.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Rahmaniar MSM menyampaikan, pendekatan yang dilakukan mahasiswa dalam mencari informasi perkembangan anak-anak dalam kegiatan belajar adalah hal yang baik serta sejalan dengan tema KKN-PPM yaitu membangun Gampong melalui Pendidikan, ilmu pengetahuan dan teknologi.

Dalam kegiatan ini yang menjadi pengajarnya adalah Sri Indri Yanti mahasiswa Ekonomi Syariah, Aziz Muzadi mahasiswa Ekonomi Pembangunan, Mirna dan Putri Rahmah Tauhidah mahasiswa Manajemen, Nur Baini mahasiswa Administrasi Publik, Sahlul Mirza dan Iqramah mahasiswa Ilmu Komunikasi, Siti El Humairi Nuradenin Daulay mahasiswa Kedokteran, Annisa Karima mahasiswa Psikologi, Azril Rizki Afzurda mahasiswa Agroteknologi, Wan Azizah mahasiswa Akuakultur, M. Sultan Alaidinsyah mahasiswa Ilmu Kelautan, Pendriadi mahasiswa Teknik Elektro, Nazhifani Adisty mahasiswa Teknik Industri, Rahmuddin Tamimi Nasution mahasiswa Teknik Mesin, dan Akmila mahasiswa Teknik Sipil.[tmi]

Tanggal: 17 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [KKN](#),